

Tawarkan Filtrasi Canggih Berbalut Desain Cantik, LG PuriCare Bunglon Siap Meluncur

JAKARTA, 21 JUL. 2022 — Ditengah masa pandemi yang mendorong semakin besarnya perhatian pada kualitas udara dalam rumah, **PT. LG Electronics Indonesia (LG)** menghadirkan air purifier terbarunya. Dinamai **LG PuriCare Bunglon**, sistem penyaringan udara yang canggih dalam balutan desainnya yang cantik menjadi tawaran utama yang dibawanya.

“Menemani kecanggihan filter didalamnya, **LG PuriCare Bunglon** mewakili upaya kami dalam memberikan udara bersih dalam rumah namun dengan meninggalkan kesan kaku desain industrial dari air purifier yang mendominasi pasar saat ini,” ujar **Changmin Han – Product Director Air Solutions LG Electronics Indonesia**. Kedua tawaran ini menurutnya menjadi perhatian LG mengingat semakin besarnya pula perhatian masyarakat pada desain interior rumah. “Estetika desain menjadi faktor penting mengingat penempatan air purifier pada ruang favorit di rumah seperti kamar tidur maupun ruang keluarga,” ujar **Changmin Han**.

Lebih dalam bicara tentang kecanggihan sistem filtrasi **LG PuriCare Bunglon**, hal ini tak dapat dilepaskan dari kelengkapan lapisan filter didalamnya. Bertindak pada bagian depan sistem penyaringan ini adalah pre filter. Dengan dimensi jaringnya yang lebih besar, filter ini bertugas memerangkap bulu hewan peliharaan, rambut, debu dan partikel berukuran besar lainnya.

Pada lapisan berikutnya ada **Fine dust** atau **allergen filter**. Sesuai namanya, filter ini menangkap debu halus serta alergen yang berukuran lebih kecil yang mungkin lolos dari **pre filter**. Bahkan untuk kemampuan menangkap partikel mikro ini, **LG PuriCare Bunglon** memiliki kemampuan mulai dari **particulate matter 10, 2.5 dan 1.0 (PM 10, PM 2.5 dan PM 1.0)**.

Lebih dari itu, air purifier terbaru LG ini mampu menghilangkan **formaldehide** dan kontaminan lain yang melayang bersama udara seperti **sulfur dioxide (SO2)** serta **nitrogen dioxide (NO2)**. “Dengan kemampuan istimewa menangkap kontaminan dan partikel sangat halus di udara ini, LG PuriCare Bunglon memberikan kinerja optimal pembersihan udara dalam ruang rumah penggunanya,” ujar **Changmin Han**.

Disamping itu, LG pun melengkapi air purifier terbarunya ini dengan **odor filter**. Sesuai namanya, tugasnya **menyaring bau tak sedap** yang melayang bersama udara.

Melengkapi kinerja seluruh filter tadi dalam pembersihan udara, LG menambahkan fitur **ionizer**. Dengan menyandarkan kerja pada pelepasan ion, fitur ini bertugas memerangkap dan mengeliminasi virus dan bakteri.

Nama **Bunglon** pada air purifier berbentuk menyerupai tabung yang menjulang ini sebenarnya merujuk pada lampu indikatornya. Indikator pintar ini akan berubah warna menjadi penanda bagi pengguna terkait kualitas udara dalam ruangan.

Terdapat **empat warna** indikator kualitas udara. **Merah** menandakan kualitas udara sangat buruk, **orange** sebagai penanda kualitas udara buruk sementara **kuning** memberi sinyal kualitas udara diambang normal. Khusus untuk kualitas udara baik, lampu indikator akan memancarkan cahaya berwarna **hijau**. “Dengan indikator pintar ini, pengguna akan mendapat sinyal kualitas udara dan menentukan waktu terbaik saat akan beraktivitas didalam ruang tersebut,” ujar **Changmin Han**.

Selain pendar dari lampu indikator bagi kualitas udara keseluruhan, **LG PuriCare Bunglon** ini juga dilengkapi indikator yang memberikan penanda tingkat debu dalam udara. Ditampilkan dalam angka, hal ini memberikan kemudahan pengguna untuk mengevaluasi **kualitas udara ruang** dan **sumber polutan** dengan lebih cepat.

Dibalik bentuk tubuhnya yang ramping menjulang, ada alasan fungsional bagi LG untuk mendesainnya demikian disamping dari pertimbangan estetika. Pertama, terkait dengan **rancangan sirkulasi udara**. Dari penampang bagian atasnya, air purifier ini dirancang menyemburkan udara membentuk pusaran kuat. “Dengan pusaran kuat ke atas ini, udara dalam ruang akan bergerak dan terdorong masuk pada bagian bawah air purifier untuk melalui proses pembersihan,” ujar **Changmin Han** lagi.

Sementara alasan lainnya, ada pada kenyamanan penggunaan. Dengan tubuh menjulang setinggi jangkauan rendah tangan orang dewasa saat berdiri, menghindarkan pengguna dari posisi membungkuk yang tak nyaman untuk mengoperasikan.

Dengan seluruh kelengkapan sistem penyaringan canggih, desain cantik yang datang bersama kemudahan serta kenyamanan penggunaannya, LG membanderol air purifier terbarunya ini dalam kisaran harga **IDR 3,999,000**. Untuk mendapatkannya, peminat dapat mengunjungi jaringan toko elektronik besar di dekat tempat tinggalnya ataupun mencarinya di toko resmi LG pada platform penjualan daring populer di Indonesia.

###

About LG Electronics Home Appliance & Air Solution Company

The LG Home Appliance & Air Solution Company is a global leader in home appliances, smart home solutions, air solutions as well as visionary products featuring LG ThinQ AI. The company is creating various solutions with its industry leading core technologies and is committed to making life better and healthier for consumers by developing thoughtfully designed kitchen appliances, living appliances, HVAC and air purification solutions. Together, these products deliver enhanced convenience, superb performance, efficient operation and compelling health benefits. For more news on LG, visit www.LGnewsroom.com.

Media Contacts:

LG Electronics Indonesia
Dhita Ayuningtyas
+62 8170 0708 599
Dhita.ayuningtyas@lge.com
www.LGnewsroom.com